



Nagoya GRAMPUS

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ

NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU NAGOYA 460-0002 JAPAN

国際会長主題 「心新たに立ち上がろう」
 アジア会長主題 「心新たに立ち上がろう」
 西日本区理事主題 「飛翔たとう ワイズスピリットを胸に」
 中部部長主題 「ワイズはフェイス to フェイス！」
 クラブ会長主題 「グランパスの輪を広げよう！」

2010年9月号

—＜今月の聖句＞—

主に望をおく人は新たな力を得 驚のように翼を張って上がる。走っても弱ることなく、歩いても疲れない。

イザヤ書40章31

名古屋グランパスホームページ <http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/>

2010年9月例会ご案内

◎第一例会

と き : 9月 4日 (土)
 と ころ : 名古屋YMCA
 開始時間 : 19:00~
 ドライバー : 三井君
 卓話 : 「私のインドネシア2年半とこれから」
 講師 : 成瀬晃三氏 (名古屋クラブ)
 食事有のため出欠確認をお願いします。

◎第二例会

と き : 9月24日 (金)
 と ころ : 名古屋YMCA
 開始時間 : 19:00~

◎六甲部部会

と き : 9月11日 (土)
 と ころ : 神戸フルーツフラワーパーク
 詳細は西日本区HP参照

◎京都部部会

と き : 9月12日 (日)
 と ころ : リーガロイヤルホテル京都

◎中西部部部会

と き : 9月18日 (土)
 と ころ : 大阪YMCA会館

◎阪和部部会

と き : 9月23日 (祝)
 と ころ : 和歌山YMCA+たま電車

◎西中国部部会

と き : 9月25日 (土)
 と ころ : 福山YMCA
 福山ニューキャッスルホテル

◎九州部部会

と き : 9月26日 (日)
 と ころ : 熊本全日空ホテル。ニュースカイ

8 月 例 会	例 会 出 席 状 況				B Fポイント		クラブファンド(8月)	
	在 席 者	16名	第 1 例 会	10名	当 月・切 手		ニコBOXノート	
	例会出席者	15名	第 2 例 会	10	当 月・現 金		感 謝 ファンド	
当月出席率	94%	そ の 他	13名	累 計		累 計		

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

＝強い義務感を持つ。義務はすべての権利を伴う＝

第一例会報告



夏ならではの飲み放題・食い放題の納涼例会でした

日時: 2010年8月27日(金)

場所: 名古屋国際ホテル

出席者: 荒川、坂倉、下村、高田、徳田、服部、早川、
坂野、三井

ゲスト: 服部メネ、荒川メネ、松原夫妻

今回は第一例会・第二例会の合同例会とした。

議決事項等

- 1) ジャガイモの注文は別途メールで周知。
- 2) 中部部会参加者は別途集約。
- 3) スペシャルオリンピックスの記念マラソン案内。
- 4) その他、納涼例会を楽しみました。

横浜国際大会報参加報告



すばらしい大会場では迫力あるイベントが続きました。

日時: 2010年8月5日(木)~8月8日(日)

場所: パシフィコ横浜

出席: 阿部、荒川、佐藤、坂倉、早川、服部、奈良、
三井、(下村)

「世界大会に参加して」

阿部一雄

京都で開催されて以来、数十年振りに開催された横浜世界大会に参加してきました。

今回参加したきっかけは、各国のY,sとの交流が楽しみであり、国際的な雰囲気を楽しみたい。

とのことでした。また、とつかY,sらとのDBCも楽しみでした。



広大なパーティー会場 どこに誰がいるのやら

参加初日、服部さん、荒川さん、早川さんと同じ新幹線で新横浜に着き、会場のある「みなとみらい」へ向かいました。私たちは夕方の懇親パーティーの時間に間に合うよう、大会2日目からの参加となりました。宿泊のホテルに着き休憩を取った後、坂倉会長らと直ぐに会場に向かい、懇親パーティーに参加しました。服部さんはマーシャルとして一足先に会場に赴き、大会初日からマーシャルを勤めておられた奈良さん、佐藤さんと合流し、各国Y,sらを案内していました。



国際色豊かな出し物を楽しめました

大会2日目のディナーは期待通り国際的な雰囲気の中、和やかに進められました。自分の座っている円卓を見てみると、一人のデンマーク人Y,sに誰も近づく様子がなく、寂しそうに一人佇んでいたため、サービス精神旺盛な私は思い切って隣に席を移動し、積極的に話をしました。話と言っても、メチャメチャに単語をつなげた英語を話すだけでした(笑)



この夜とつか Y, s との DBC 懇親も開催され、交流を深めました。懐かしいメンバーとも会うことができ、楽しいひと時でした。

大会三日目は近くの施設を見学に行き、夕刻から3日目のディナーパーティーに参加しました。大会2日目と同様、香港とスイスの方と同席し、またまたでたらめ英語で交流をふかめ、情報交換を行いました。とても楽しい時間を過ごすことができました。この後屋台に移動し、メンバーと串料理を頂きました。ここが一番美味しく、楽しかったかもしれません(笑)

大会を準備し、運営された方々お疲れ様でした。大変楽しく有意義な大会でした。皆様に感謝です！



マーシャル各位の粋ないでたちは目立ちました

「名古屋南山ワイズメンズクラブ
40周年記念例会に参加して」
佐藤壽晃



盛大な記念に残る場所での記念例会でした

8月5日にパシフィコ横浜レストランテ“アッティモ”で開かれた名古屋南山ワイズメンズクラブ40周年記念例会(昼食会)に、グランパス代表で出席しました。金沢クラブ、名古屋クラブ、名古屋東海クラブ、四日市クラブ、名古屋プラザクラブ、金沢犀川クラブ、IBCの Sae Incheun クラブ、Taipei-Beta クラブの合計43名の出席がありました。

南山近藤会長の開会宣言で始まり、美味しいイタ

リアランチのコースを頂きながら渋谷中部部長、野村名古屋 Y M C A 理事長、Park Hyeon Gu 会長、Hsiu-Chin Huang 直前会長からの来賓挨拶がありました。テーブルで一緒だった小林さんから南山40年のあゆみのお話を聞きながら楽しく過ごさせて頂きました。



IBC・DBCメンバーに囲まれての例会

また、南山ワイズ40年の歴史と共に活躍されてきた唯一のチャーターメンバー荒川文門さんにサプライズ記念品の盾が贈呈されたのですが、その時は、心動くものがありました。さらにその日は、荒川文門さんの誕生日でもあり、“Happy Birthday!”を歌ったのですが、皆が一つになった感じがしました！これで、一層、士気が高まり、国際大会に向かいました！

※今大会にはマーシャルとして、佐藤君、奈良君、服部君の3名が選抜参加しましたが、佐藤君は語学力を駆使して大活躍されました。お疲れ様でした。

「久々のDBC交流会 in YOKOHAMA」

荒川恭次



お互い年はとったけど会えば昔のままです

前回オフィシャルでDBC交流を行ったのは何年前だったのだろう。プライベートでは個別交流とかメール交換等行っていましたが、クラブ交流となるとお互いのスケジュールが合わずお流ればかりでした。これまで表立っての交流は、記憶によれば2004年3月DBC締結以来、2006年2月の

金沢八景クラブチャーターで横浜に行った時以来であろうか。

今回は絶好のチャンスとばかりに、国際大会のホストとしてお忙しい仕事の合間を縫って、加藤さんに無理を言ってとつかクラブの皆さんとクラブ交流を行うことができました。長い間会っていなくとも兄弟のごとく、会った瞬間から空白が埋まるように、違和感なく接することができたと思います。幸いにも我がグランパスメンバーとして東日本区と太いパイプを持つ奈良さんの存在は大きく、心強いばかりでした。

そして、来年こそは富士山麓のYMCAキャンプ場で交流会しましょうと約束し、楽しいひと時を過ごすことができました。残念ながらIBC交流はサンドルクラブの大会不参加で実現できませんでしたが、2年後のチャーター20周年にはIBC・DBCともに顔を合わせることを期待して横浜を離れました。



東西の大会運営者集まる。お疲れ様でした



購入した記念バッジ

日和田キャンプ支援

日時：2010年8月7日（土）
場所：名古屋YMCA日和田キャンプ場
出席：坂口、信田、坂野、
ゲスト：加藤道子さん、秋重さん、藤田さん

「日和田キャンプ支援」

信田伊藤知郎

国際大会に諸事情で出席できないメンバーで、日和田にキャンプをしている子供たちへのレクリエーション（トイレトペーパー崩し）のお手伝いと、

ということで八月の初めの土曜日に一路日和田キャンプ場へ向かうことに。



今年は国際大会と分担作業でした

車で行くメンバーとは別に、少し遅れて私と坂野さんと坂野さんの友人との3人でバイクツーリングがてらキャンプ場に向かうことにしました。

朝9時に恵那のサービスエリアで私と坂野さん達と待ち合わせをしていたのですが、実はこの時点で先に出発していた車組みが夏休み恒例の渋滞にはまってしまい、後発で出たこちらが抜かしてしまう事態に。この季節では恵那で待っていても太陽が昇るほど気温が上がるばかりなので、こちらは先に出発をして先の大桑の道の駅で待機することに。



高速道路や街中は照り返しもあり、走っていても涼しくはありませんが、流石に国道19号線を北上して川や森が道沿いに現れてくると、走りながら切る風が心地よく感じられます。ワインディングを楽しみながら大桑の道の駅に着き、休憩がてら遅れている車組が追いついてくるまでのあいだ、お互いのバイクや車の話で盛り上がっていたところ、遅れていたはずの坂口車がいつの間にか追い越してしまっており、すでに20kmほど先に進んでいるとの一報が！急遽あわてながらも安全運転で追いかけることに。結果何とか12時ごろに現地付近にて追いつくことに成功。無事合流を果たしたメンバー達とおいしいそばを食し一服。このまま寝てしまいたい誘惑に駆られながらも、本来の目的である子供た

ちのレクリエーションの手伝いです。



毎回盛況のトイレトーパー崩し

こちらはまだ 30 歳前半で若いつもりと思われていますが、流石に子供たちの元気さには圧倒されてしまいます。標高も高いので気温が名古屋と比べても 10 度近く低いのでしょうか、本当に快適なので都会とはまた違う自然たっぷりの環境におかれた子供たちは、のびのびと楽しんでいる様子でした。以前まで行われていた火祭りがなくなってしまい、たくさんの方が集まるわけではないですが、レクリエーションに参加した子供たちは以前の火祭りのときも今回も同じ様に笑顔が弾けていました。

雨に降られることも無く非常に天候に恵まれ無事に終了。来年もまたツーリン…レクリエーションを成功させたいです。

「日和田のお祭りキャンプへ参加」

坂口功祐



「望嶽の庵」の蕎麦は毎回の定番メニューになるか

当日は、坂野君、その友人、信田君、道子さん、坂口、秋重さんで参加しました。

この日和田キャンプ場は 30 年ほど前に名古屋 YMCA が山を開拓してオープンしました。その時に現地営林署や高根村の方々大変お世話になりました。キャンプ場への水源を発見してその水が高根村の方へも供給できる事になり村の方々との親交も深くなってきました。そんな時、村の祭りに招待

され、お祭りといっても 50 人くらいで屋台も村人の手作りでもともアットホームのものでした。後日お礼にキャンプファイアーに招待しましたところ、大変感激していただきました。その後、高根村として火祭りが企画されこのお祭りが年々大きくなって「日本一のかがり火祭り」として 5 万人も集める大イベントとなりましたが、一昨年より高根村と高山市の合併に伴い中止となってしまいました。

あれから 2 年お祭りは残ってました。YMCA のリーダーによる輪投げ、魚釣、ひも吊り、射的、ボーリング等のゲーム屋台と台湾からのキャンプリーターによる台湾スイーツやアメリカンドッグ等のお菓子の提供があり、お客さんは Y のキャンパー低学年から 60 名ほどがチケット持って回ります。我々グランパスは、恒例のトイレトーパー崩しを行いました。小さいお子さんががんばって投げている姿と元気なありがとうの一言にはたいへん感動しましたし、このお祭りもできる限り続けて頂き応援したいと思いました。

日和田は大変涼しく、三井ロッジ? も健在でした。



天気に恵まれました日和田キャンプでした

10 年度 EMC 懇談会



日 時：2010 年 8 月 21 日（土）

場 所：四日市 YMCA

出 席：下村、三井

三井秀和

渋谷中部出席を得て中部ワイズ各会長、EMC 委員

が参加し、新山西日本 EMC 事業主任、松岡 2000 チーム推進委員を迎え猛暑の中、下村 EMC 主任の進行で懇談会に坂口委員と共に参加いたしました。

2010年7月時点の中部会員数は128名で最盛時よりマイナス100名の現状を打開すべき目標について、各クラブの現状と今期のEMCについての方策の発表を順次行いました。

グランパスクラブとしては純増5名を目指し出来るだけ努力する旨、報告いたしました。中部において各クラブのそれぞれの問題を抱えEMCについて苦慮している状態が現状の会勢と思われる。

グランパスとしてはクラブとしての会員移動状況の報告、EMCについてのグランパスの考え方といままでの取り組の説明、今後について会長提案のブリテン新規の配信先の募集、プラスワン例会の確実な開催、ゲストが参加しやすく有意義と思ってもらえる例会開催等の説明をいたしました。

ワイズとしては今後、EMCについて問題の確認と確実な入会についての討議がさらに必要と考えます。また現状のワイズとしての理念、クラブ運営等の問題提起もあり、簡単には増強に結び付かないとの報告もあり、これらの解決に向けての次につながる懇談会の開催を確認いたしました。

from 松原君メッセージ



会友の松原君からメッセージが届きました。交通事故、心臓の冠動脈バイパス手術と続き、現在自宅療養中ですが回復も早く、グランパス復帰への光が見えてきたようです。

松原 誠

麻酔から目を醒ますとそこはICUだった。なんだか身体中が痛いし身動きができないぞ！

だんだん意識が戻りながら無事に手術が終わったんだと好香の手を握る…なんちゃって…

あれから2、3日過ぎると随分楽になった。涼しい病室で2週間ほど入院生活をしました。看護師さんも

若くて可愛いので回復が早くて良かったです。

もちろん好香の看病には頭が下がります。

好香…ありがとう

今も痛みはありますが、どんどん良くなっているので、この夏に手術をして心臓に新しい道(バイパス)ができて良かったです。

そして皆さんの暖かい励ましに感謝致します。ありがとうございました。

YMCAコーナー

もう9月ですが、いつまでも残暑の続く日々となりました。お祭りキャンプでは、例年に引き続きゲームの出店でご協力いただきありがとうございました。

街頭募金は6月に行いましたが、秋より国際協力募金のキャンペーンをはじめます。また、よろしくご協力をお願いします。

後半からは、YMCAとして行事が多い時期(南山バザー、チャリティーラン、タワーズライツ、平和の使者クリスマスカードコンテスト等)ですが、共に力を合わせて良きプログラムとしていただきますようお願いします。

(徳田)

そ の 他

1. 今月の誕生日

happy birthday

下村 明子 (2日)

坂倉 洋 (6日)

荒川 恭次 (25日)

congratulation!

2. 西日本区強調月間

9月強調月間 Menettes

メネットが主導して楽しい例会を企画しましょう。日ごろ出席の少ないメネットにも呼び掛け参加してもらい親睦を深めましょう。

坂本千春 メネット事業主任

3. 例会等出席状況

No.	氏名	8 ／ 27 一 二 例 会	8 ／ 5-8 国 際 大 会	8 ／ 7 日 和 田	8 ／ 21 E M C
1	阿部 一雄		○		
2	荒川 恭次	○	○		
3	石原 邦利				
4	坂倉 洋	○	○		
5	坂口 功祐			○	
6	佐藤 壽晃		○		
7	信田伊知郎			○	
8	下村 明子	○			○
9	高田 士嗣	○			
10	徳田 望	○			
11	奈良 昭彦		○		
12	服部 庄三	○	○		
13	早川 政人	○	○		
14	坂野 清治	○		○	
15	三井 秀和	○	○		○
16	吉田 一誠	M			
	計	10	8	3	2



ディナーパーティーでは旧新知との懇親ができました



ここでも国際交流



加藤さんご紹介の「華王飯店」オーナーと記念写真
美味しい料理と5年物紹興酒、ご馳走様でした



横浜定番場所での記念写真そして帰路へ

記憶に残る国際大会でした。

○横浜国際大会写真集



会議は全て英語。活発な分科会討論も翻訳レシーバーがないとチンプンカンプン



英語で乾杯！